



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

AU COEUR de L'AVENT, SOYONS des SENTINELLES de LUMIERE

**AU CŒUR DE L'AVENT,
SOYONS DES SENTINELLES DE LUMIERE**

« Sentinelles, où en est la nuit ? » interroge le prophète Isaïe. Autrement dit, quand viendra le jour ? Le veilleur nous interpelle encore aujourd’hui : nous entrons dans l’Avent avec nos questions, nos peurs, nos doutes. Mais que voyons nous venir ?

Comme les bergers et les mages, regardons les étoiles. Chacune à quelque chose à nous dire. Saurons-nous voir ces lumières qui transpercent le ciel de nos nuits ?

Être sentinelle au cœur de la nuit, c'est saisir le message des étoiles qui annoncent un matin nouveau. Si nous aiguisons notre regard, nous pouvons saisir ces fragiles étincelles de vie qui garde le feu allumé.

Être sentinelle nous force à la patience, alors que nous voulons tout, tout de suite, sans délais, pris dans la course folle du quotidien. L’Évangile nous a alerté : « Nul ne sait ni le jour ni l’heure. » Devenir veilleur, quelle responsabilité !

Être sentinelle, c'est être ici et maintenant, ouvert à ce qui peut advenir, quitter nos certitudes. Tiré d’Isaïe, le verset qui va guider notre Avent est à regarder de près : « Sentinelles où en est la nuit ? » la sentinelle répond : « Le matin vient et puis encore la nuit ... Si vous voulez des nouvelles, interrogez, et revenez » Ainsi de la nuit nous sommes aussi responsables ! Nous devons avoir souci des autres, de la nuit, des blessures du monde ... Ne détournons pas le regard. Gardons les yeux ouverts, pour voir, dans les interstices, la lumière.

Ainsi, le veilleur n'est pas assis sur un trésor d'étoiles immuables qu'il garde jalousement, mais il est en éveil, disponible pour l'imprévu.

« En étant dans la joie et la fidélité de notre foi, nous pouvons être des sentinelles de lumière. »

Extraits d'un article du Bulletin « Le jour du Seigneur »

